

Des autocars GNV, alimentés notamment par du gaz naturel et du biogaz fabriqué à Fréjus et à Marseille, viennent récemment d'entrer en fonction et devraient se multiplier dans les prochaines années. Une possibilité notamment avancée lors de la présentation le 27 mars à Marseille de la nouvelle gamme d'autocars au gaz naturel pour véhicules (GNV) d'Iveco Bus, division spécialisée dans la construction d'autobus et d'autocars du groupe [IVECO](#) / T : 04.72.79.65.00, constructeur de véhicules industriels et de bus.